Route de 5 km / 5K route

Les participants débuteront la course à l’entrée du stationnement près de la piste de course de l’école Évangéline.
Suite au départ, les participants parcourront environ 1 kilomètre avant de tourner à la gauche sur le chemin Higgins. Les coureurs poursuivront ensuite leur course sur une distance de 1,5 kilomètre, jusqu’à la marque du 2,5 km. Ils devront ensuite traverser le chemin (afin de faire face aux voitures) pour revenir sur leurs pas en direction de l’école. 
*** Lorsque les coureurs seront arrivés à la fin du chemin Higgins, ils devront traverser à nouveau la route (ATTENTION AUX VOITURES) pour se retrouver sur le côté gauche de chemin, toujours en direction de l’école. Un bénévole sera placé aux intersections jugées plus dangereuses, afin de contrôler la circulation des voitures et assurer la sécurité des coureurs.***
Tout coureur est responsable de sa propre sécurité et de celle des autres participants en étant, en tout temps, conscient de la circulation venant en sens opposé.
Lorsque vous passerez la ligne d’arrivée (après avoir traversé une dernière le chemin), des bénévoles seront présents afin de prendre en note votre numéro de dossard, ainsi que votre temps!!!

[bookmark: _GoBack]The run starts at the first parking entrance, near the running track, at Evangeline’s school.
After starting the run, participants will run for approximatively 1 K before taking a left on Higgins road, where the will proceed for the next 1,5 K, until they encounter the 2,5 K mark. The runners will then cross the road (to face traffic) and head back toward the school. 
*** When the participants will arrive at the end of Higgins road, they will have to, once again, cross the road (WATCH FOR THE UPCOMING TRAFFIC) so they can then run on the left side of the road. A volunteer will be located at the most hazardous intersections to assure runners’ security. ***
Every runner is responsible for his own security and other runners’ security by being, at all times, conscious of the traffic coming on the opposite direction.
When participants cross the finishing line (after having crossed the road for one last time), volunteers will be there to take your bib number and your running time!!!
